



Coba Tolong bocah 7 tahun

Remaja Puteri justru Tenggelam

Remaja perempuan berinisial ZA (16) warga Desa Nawin Kecamatan Haruai, Kabupaten Tabalong, tewas tenggelam di Sungai Tabalong saat mencoba menolong bocah 7 tahun yang nyaris tenggelam.

► BERSAMBUNG HAL 10

EVAKUASI KORBAN

- Basamas Tabalong, unit penanggulangan bencana swadaya dan warga setempat saat melakukan evakuasi terhadap korban tenggelam di Haruai. (istimewa)

Dijanjikan Bekerja di Perusahaan Batubara

Dua warga Kelua kena Tipu



AKBP Anib Bastian

TANJUNG, K.Pos - Anggota Satuan Reserse Kriminal Kepolisian Resor Tabalong, menangkap diduga pelaku penipuan berinisial RA (27), warga Desa Padangin, Kecamatan Tanta, yang menyebabkan korbannya, NO (26) menderita kerugian sebesar Rp11,5 juta dengan modus menjanjikan pekerjaan.

Kapolres Tabalong, AKBP Anib Bastian mengatakan pelaku RA menjanjikan korban warga Desa Bahungin, Kecamatan Kelua berinisial NO bekerja di salah satu perusahaan batubara dengan syarat ► BERSAMBUNG HAL 10

Hukum

Tersangka Sabu diringkus



BATULICIN,

K.Pos - Satresnarkoba Polres Tanah Bumbu (Tanbu) meringkus seorang pria yang diduga pengedar narkotika jenis sabu.

Tersangka B (44)

Tersangka adalah B (44) yang ditangkap di Jalan Pesantren, Kelurahan Kampung Baru, Kecamatan Simpang Empat, pada Kamis (18/04/24) lalu, sekitar pukul 11.00 Wita.

"Kami aman seorang pengedar sabu di Simpang Empat," ungkap Kapolres Tanah Bumbu, AKBP Arief Prasetya, melalui Kasi Humas setempat, Iptu J Sinaga, Minggu (21/04/24) kemarin.

Dijelaskan, penangkapan tersangka berawal dari informasi masyarakat akan maraknya peredaran ► BERSAMBUNG HAL 10

Komang Teguh yang 'Bungkam' Australia

JAKARTA, K.Pos - Segini nilai pasar Komang Teguh yang bungkam Australia di Piala Asia. Nama Komang Teguh memang tengah menjadi topik perbincangan yang hangat akhir-akhir ini.

Komang Teguh telah mengharumkan nama Indonesia di kancah Internasional.

Sebagaimana dikutip kalselpos.com dari berbagai sumber, Komang Teguh menyelamatkan Timnas U-23 Indonesia dengan sundulan yang paripurna. Dengan sundulannya inilah Indonesia berhasil menang 1-0 melawan Timnas Australia U-23 di

Piala Asia U-23.

Komang Teguh dan Timnas U-23 memiliki nilai pasar cukup tinggi. Dilansir dari berbagai sumber, nilai pasar dari keseluruhan Timnas U-23 menyentuh angka Rp83 miliar. Jumlah ini tentunya merupakan jumlah yang fantastis.

Dalam Timnas U-23, predikat pemain dengan nilai pasar termahal dipegang oleh Rizki Ridho yang merupakan pemain kebanggaan Persija Jakarta. Bayaran yang diterima Rizki Ridho ► BERSAMBUNG HAL 10



Komang Teguh



Pemkab Terima Penghargaan dari BKKBN

Pemerintah Kabupaten Tanah Bumbu (Pemkab Tanbu) menerima penghargaan dari Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN). Penghargaan juara I kategori "Mitra Bapak dan Bunda Asuh Anak Stunting Terbanyak" tahun 2023.

BATULICIN, K. Pos - Penghargaan BKKBN di serahkan Kepala BKKBN Pusat Hasto Wardoyo kepada Sekda Tanbu Ambo Sakka mewakili Bupati Zairullah Azhar, Kamis (18/4/2024).

Pada saat Rapat Kerja Daerah (Rakerda) Program Bangga Kencana dan Percepatan Penurunan Stunting Provinsi Kalimantan Selatan Tahun 2024.

Acara tersebut diselenggarakan oleh BKKBN Provinsi Kalimantan Selatan di Hotel Rattan Inn Banjarmasin.

Rakerda Program Bangga Kencana dan Percepatan Penurunan Stunting tahun ini mengangkat tema "Kalimantan Selatan Bergerak Untuk Optimalisasi



TERIMA PENGHARGAAN - Sekda Tanbu Ambo Sakka mewakili Bupati Zairullah Azhar menerima penghargaan dari Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN), Kamis (18/4/2024). (ist)

Bonus Demografi dan Peningkatan SDM Menuju Indonesia Emas 2045".

Kepala Perwakilan BKKBN Kalsel Ir Ramlan menyampaikan tujuan Rakerda untuk meningkatkan kolaborasi dan sinergis seluruh pemangku kepentingan dari Pemerintah Provinsi dan Pemerintah Kabupaten/kota dalam percepatan pencapaian sasaran program Bangga

Kencana dan Percepatan Penurunan Stunting di Kalsel.

"Tentu juga akan mengoptimalkan peran dinas dan instansi terkait dalam percepatan penurunan stunting melalui program-program yang telah di tetapkan" ujarnya.

Sekda Tanbu H Ambo Sakka menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kepala Dinas DP3P2KB serta

seluruh jajaran Pemkab Tanbu dan pihak terkait atas penghargaan yang di raih.

Terkhusus kepada Ketua Tim Pendamping Penurunan Stunting (TPPS) dalam hal ini ketua TP PKK Tanbu Hj Wahyu Windarti yang telah berjuang keras di lapangan hingga penghargaan ini bisa di raih.

"Semoga apa yang kita peroleh di tahun 2023 mampu menjadi motivasi besar. Sehingga bisa kita tingkatkan lebih baik lagi. Tentunya angka Stunting di Tanah Bumbu mampu kita tekan hingga di bawah 14 persen" tutupnya.

Adapun Rakerda dihadiri Kepala BKKBN Pusat Dr (HC) dr Hasto Wardoyo, Sp.OG (k), Sekda Prov Ir. Roy Rizali Anwar, Kepala Perwakilan BKKBN Prov Kalsel Ir. H. Ramlan, MA Bupati dan Walikota se-Kalsel hadir pula Sekretaris Daerah Kabupaten Tanah Bumbu Dr. H. Ambo Sakka M.Pd yang di dampingi Kepala DP3P2KB Erli Yuli Susanti. (tim/rii)

Imigrasi Batulicin Buka Layanan Eazy Paspur bagi Warga Kotabaru



LAYANAN PASPOR - Kepala Kantor Imigrasi Kelas II TPI Batulicin I Gusti Bagus M. Ibrahiem (kanan) saat mengawasi petugas Imigrasi dalam memberikan layanan paspor kepada masyarakat Kotabatu melalui program eazy passport atau jemput bola di Kabupaten Kotabaru Kalimantan Selatan (19/4). (ist)

BATULICIN, K. Pos - Kantor Imigrasi Kelas II TPI Batulicin Kabupaten Tanah Bumbu (Tanbu), membuka layanan eazy paspor bagi warga Kabupaten kotabaru.

"Kami baru melaksanakan kegiatan

layanan eazy paspor sejak 18-19 April 2024 dengan jumlah pemohon membuat paspor mencapai 35 orang," kata Kepala Kantor Imigrasi Kelas II TPI Batulicin, I Gusti Bagus M. Ibrahiem, di Batulicin, Jumat (19/4/2024).

Dia mengatakan, layanan eazy paspor menjadi solusi bagi masyarakat Kabupaten Kotabaru yang ingin melakukan permohonan pembuatan paspor.

Dengan adanya layanan tersebut pemohon atau masyarakat Pulau Laut Kotabaru tidak perlu jauh-jauh pergi ke Batulicin untuk melakukan pengurusan paspor.

"Petugas yang akan mendatangi warga Kotabaru," ujarnya.

Kegiatan ini disambut dengan antusias oleh masyarakat Kotabaru. Sebanyak 35 warga memanfaatkan layanan eazy paspor selama dua hari pelaksanaan.

Mereka mengapresiasi upaya Kantor Imigrasi dalam membawa layanan pembuatan paspor lebih dekat dengan masyarakat, sehingga tidak perlu lagi datang ke Kantor Imigrasi Batulicin.

Dia berharap, layanan ini terus dapat berjalan dengan lancar dan bermanfaat bagi masyarakat Kotabaru.

Dengan adanya kerja sama antara Kantor Imigrasi Kelas II TPI Batulicin dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Kotabaru diharapkan dapat memperluas jangkauan layanan ini kepada lebih banyak masyarakat yang membutuhkan.

"Hal ini tentunya akan mengurangi waktu dan biaya yang diperlukan oleh masyarakat dalam perjalanan ke kantor imigrasi," terangnya.

Kantor Imigrasi Kelas II TPI Batulicin berkomitmen untuk terus berkolaborasi dengan Pemerintahan daerah Kabupaten Kotabaru untuk memperbaiki aksesibilitas masyarakat terhadap pelayanan publik dan mempercepat proses administrasi keimigrasian bagi warga setempat. (ant)



Dishub Terus Lakukan Pembenahan Terminal KM 6 Banjarmasin

Dinas Perhubungan (Dishub) Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) melalui Unit Pelaksana Teknis Dinas (UPTD) Terminal Tipe B Dishub Kalsel terus berupaya melakukan pembenahan untuk kenyamanan penumpang yang singgah di Terminal Tipe B Kilometer 6 Banjarmasin, Kamis (18/4/2024).



Kepala UPTD Terminal Tipe B Dishub Kalsel, M. Ihwanul Muslimin. (ist)

BANJARBARU, K. Pos - Kepala UPTD Terminal Tipe B Dishub Kalsel, M. Ihwanul Muslimin menjelaskan, UPTD Terminal Tipe B Dishub Kalsel memiliki kewenangan mengelola lima terminal yang ada di Kalsel yaitu Terminal Induk Km 6 di Banjarmasin, Terminal Batulicin, Terminal Amuntai, Terminal

Mabuun, dan Terminal Kotabaru. yang rusak parah. Namun sekarang, "Banyak hal yang harus dibenahi, telah diperbaiki guna meningkatkan karena memang ada beberapa kondisi kenyamanan bagi penumpang

terminal," katanya.

Selain melakukan pemeliharaan gedung UPTD Terminal Tipe B Dishub Kalsel, Ihwan juga mengimbau kepada para sopir, pengunjung atau siapapun untuk bersama-sama menjaga fasilitas yang sudah tersedia.

Ihwan menyebut, meski saat ini loket Antar Kota Antar Provinsi (AKAP) sudah berpindah ke Terminal Gambut Barakat Barakat. Terminal Tipe B Kilometer 6 Banjarmasin tetap ramai dengan adanya Bus BTS dan BRT Banjarbakula.

"Lingkungan terminal yang bersih mampu menarik minat masyarakat untuk menggunakan angkutan umum, sehingga dapat menghidupkan kembali geliat di terminal," ujarnya. (ans/ri)

Bappenas RI Apresiasi Inovasi Kalsel "Siti Hawa Lari"

BANJARBARU, K. Pos - Tim penilai Kementerian/Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas) RI mengapresiasi inovasi program unggulan Sistem Integrasi Itik di Lahan Rawa dan Lahan Kering (Siti Hawa Lari) yang digulirkan Gubernur Kalimantan Selatan (Kalsel) Sahbirin Noor atau Paman Birin.

Kepala Dinas Perkebunan dan Peternakan (Disbunnak) Provinsi Kalsel Suparmi saat dikonfirmasi di Banjarbaru, belum lama ini mengatakan apresiasi tersebut berdasarkan tim penilai utama dan tim penilai independen Bappenas RI melaksanakan giat penilaian Penghargaan Pembangunan Daerah (PPD) Tahap II.

Suparmi menuturkan penilaian tersebut melalui verifikasi lapangan dan wawancara langsung kepada penerima manfaat inovasi Siti Hawa Lari pada tiga lokasi yang dikembangkan, yakni Desa Tabudarat Hilir (Kabupaten Hulu Sungai Tengah), Desa Mamar dan Desa Tambalang (Kabupaten Hulu Sungai Utara), beberapa waktu lalu.



TIM PENILAI - Tim penilai Kementerian/Bappenas RI bersama Kepala Disbunnak Kalsel, Suparmi saat giat penilaian Penghargaan Pembangunan Daerah (PPD) Tahap II terkait program Siti Hawa Lari di Kabupaten Hulu Sungai Utara, belum lama ini. (ist)

Pelaksanaan verifikasi lapangan melalui wawancara langsung dengan pelaku usaha terkait inovasi itu didampingi Kepala Disbunnak Kalsel Suparmi, dan Bappeda Provinsi Kalsel.

Tahap itu merupakan penggalian informasi lebih lanjut dari hasil penilaian dokumen dan pendalaman "Focus Group Discussion" (FGD) melalui pembahasan dan sesi tanya jawab terkait program Siti Hawa Lari kepada seluruh pemangku kebijakan terkait.

Suparmi mengungkapkan tim penilai Bappenas PPD 2024 sangat antusias ingin melihat secara langsung program Siti Hawa Lari berjalan dan mengetahui secara spesifik untuk menjadi bahan penilaian inovasi itu.

Selain itu, tim penilai juga menggali dampak dan peran penting Siti Hawa Lari hingga bisa menjadi program unggulan Kalimantan Selatan untuk proses pembangunan daerah 2024 terutama pengentasan kemiskinan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Tim penilai PPD 2024 bertatap muka secara langsung dengan para pelaku usaha peternakan itik yang tergabung klaster Siti Hawa Lari.

Suparmi menyebutkan tim penilai PPD 2024 melihat Siti Hawa Lari sebagai upaya maksimal Pemprov Kalsel meningkatkan pendapatan masyarakat, terutama peternak dan dianggap sistem solid dan terintegrasi secara maksimal yang mengembangkan agribisnis itik mulai dari hulu hingga hilirisasi didukung keterlibatan kaum milenial dan perempuan menjadikan program Siti Hawa Lari pantas menjadi sebuah program unggulan.

"Kami sangat berterima kasih atas kesempatan yang diberikan kepada kami untuk menjelaskan dan memperlihatkan secara langsung dan rinci mengenai program inovasi pembangunan yang telah kami jalankan. Saya mewakili bapak Gubernur Kalsel, H. Sahbirin Noor menyampaikan komitmen Pemprov. Kalsel untuk memberikan kolaborasi penuh serta transparansi dalam proses penilaian ini," ucap Suparmi. (ant)



Ratusan CJH ikuti Bimbingan Manasik

“Tadi ada calon haji yang sudah 90 tahun, tapi masih bisa jalan dan ada juga usia 85 tahun menggunakan kursi roda”

BANJARMASIN, K.Pos - Wali Kota Banjarmasin, H Ibnu Sina membuka bimbingan Manasik calon rombongan Haji kota Banjarmasin tahun 2024, yang berlangsung di Ballroom Hotel Nasa. Kamis (18/04/24).

Dalam bimbingan manasik haji untuk calon jamaah haji (CJH) Kota Banjarmasin tahun ini, yang dihadiri oleh 578 calon jamaah haji, Wali Kota Banjarmasin, H Ibnu Sina menyampaikan pesan penting tentang persiapan yang matang untuk melaksanakan ibadah haji dengan lancar dan bermakna.

H Ibnu Sina menekankan pentingnya memahami secara mendalam prosedur dan tata cara pelaksanaan ibadah haji, “Ada hal-hal



MANASIK - Pembukaan pelaksanaan bimbingan Manasik calon rombongan Haji Kota Banjarmasin tahun 2024, di Ballroom Hotel Nasa, Kamis (18/4/24).

teknis yang perlu diperhatikan agar tidak bingung saat melaksanakan ibadah haji. Penting untuk berilmu sebelum beramal, agar bisa memahami rukun, syarat, wajib, dan sunnahnya,” ujarnya.

Ia juga memberikan contoh situasi yang mungkin dialami jamaah selama pelaksanaan ibadah haji,

seperti tertinggal rombongan atau kebingungan dalam menjalankan ibadah tertentu.

Selain itu, Ibnu Sina juga menyentuh soal kesiapan fisik, terutama bagi jamaah yang rentan, seperti lansia, “Resiko tinggi perlu diawasi oleh petugas haji, ada yang mengawal yang bersangkutan. Tadi

ada calon haji yang sudah 90 tahun, tapi masih bisa jalan dan ada juga usia 85 tahun menggunakan kursi roda,” jelasnya.

Kemudian, ia berharap bahwa kegiatan manasik berjalan lancar dan jamaah dapat melaksanakan ibadah haji dengan ilmu yang cukup, “Semoga ibadah haji menjadi mabrur dan membawa berkah bagi masyarakat Kota Banjarmasin,” pungkasnya.

Acara manasik haji itu tidak hanya menjadi ajang persiapan teknis bagi jamaah, tetapi juga menjadi momen untuk mempererat persaudaraan dan meningkatkan kesadaran spiritual sebelum menjalani ibadah haji yang dianggap sebagai salah satu rukun Islam yang paling penting.

Menurut data terhimpun, calon jamaah reguler haji kota Banjarmasin berjumlah 578 Jamaah. Usia termuda jamaah calon haji reguler kota Banjarmasin yaitu 18 tahun dan usia tertua 90 tahun.(fdl/riil)

Program Smart City tetap jadi fokus utama



RUTIN - Kegiatan Apel Pagi rutin bagi Aparatur Sipil Negara (ASN), di Halaman Balaikota Banjarmasin, pada Kamis (18/4).(ist)

BANJARMASIN, K.Pos - Pemerintah Kota Banjarmasin menggelar Apel Pagi rutin bagi Aparatur Sipil Negara (ASN), di Halaman Balaikota Banjarmasin, pada Kamis (18/4).

Kali ini bertindak sebagai pembina, Kepala Dinas Komunikasi, Informatika dan Statistik Kota Banjarmasin Windiasti Kartika ST, MT, serta turut dihadiri oleh sejumlah pejabat dan pimpinan Satuan Kerja Perangkat

Daerah (SKPD) dilingkup Pemerintah Kota Banjarmasin.

Dalam arahnya, Windi menyoroti soal program Smart City Banjarmasin yang terus berjalan. Ujarnya, informasi terkait program Smart City Banjarmasin telah berjalan sesuai dengan dokumen yang disusun. Program ini pun telah mendapatkan pengakuan dari Kementerian Kominfo RI.

“Kita sudah mendapatkan nilai yang baik dari Kementerian Kominfo

terkait penilaian tentang Smart City di tahun 2022 kemarin kita mendapatkan nilai 3,01 dan ditahun 2023 kemarin capaian kita sudah ada di angka 3,31 ini merupakan capaian kita bersama seluruh SKPD di kota banjarmasin,” bebernya.

Lebih lanjut, Windi menjelaskan konsep Smart City Kota Banjarmasin yang mencakup enam dimensi, yaitu Smart Branding, Smart Government, Smart Economy, Smart Environment, Smart Society, dan Smart Living. Visi dan misi ini telah menjadi dasar bagi semua SKPD dalam melaksanakan program-programnya.

Untuk tahun 2024, terdapat enam program kegiatan yang masing-masing sesuai dengan dimensi Smart City. Program tersebut harus dicapai dan selesai pada tahun ini, sesuai dengan master plan Smart City. Penilaian dilakukan tidak hanya berdasarkan pencapaian program, akan tetapi juga dampak yang dirasakan oleh masyarakat.

“Untuk tahun 2024 ini ada 6 program kegiatan misalnya untuk dimensi smart governance itu ada Si Mantab proses

mengantar dokumen izin tanpa biaya itu program kegiatan DPMPSTP, Smart Branding yaitu Sungaiku Baiman programnya PUPR, Smart Economy yaitu Baiman Store itu programnya Dinas Koperasi, Smart Enviroment adalah sampah menjadi energi itu programnya Dinas Lingkungan Hidup, Smart Living yaitu Bakawan RTLH punyanya Dinas Perkim dan terakhir Smart Society yaitu Portal Pendidikan miliknya Dinas Pendidikan,” jelasnya.

Kemudian, Ia juga menegaskan pentingnya pelaksanaan program ini dengan baik agar manfaatnya dapat dirasakan oleh masyarakat. Dirinya meminta seluruh SKPD, terutama yang menjadi pelaksana program Quick Win 2024, agar dapat memastikan program-program tersebut dapat selesai dan dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

“Penilaian ini tidak saja bagaimana pencapaiannya tapi juga bagaimana outputnya yang dirasakan oleh pengguna. Jadi, nanti masyarakat yang akan diminta untuk mengisi kuesioner bagaimana pengalaman mereka dalam merasakan manfaat dari program Quick Win ini,” tutupnya.(fdl/riil)



Stan Dishub bakal tampilkan Media Edukasi dan Informasi di Expo Balangan

Event Pameran Expo Kabupaten Balangan yang rutin digelar setiap tahunnya dalam rangka hari jadi ke-21 Kabupaten Balangan kembali digelar. Expo tahun ini dilaksanakan selama lima hari mulai 24-29 April 2024.

PARINGIN, K.Pos- Kegiatan yang digelar di area Komplek Tugu Maritim pada Rabu (24/4/2024) ini akan dibuka secara resmi oleh Bupati Balangan H Abdul Hadi.

Dinas Perhubungan (Dishub) Balangan tak ketinggalan akan mengisi stand dalam kegiatan tersebut dengan mengusung konsep edukasi.

Kadishub Balangan, Musa, Sabtu (20/4/2024) menjelaskan, stand



Rencana konsep stan Dishub Balangan di acara Expo Balangan 2024.(ist)

Dishub Balangan pada Expo tahun ini menyajikan beberapa media edukasi dan sosialisasi, media perencanaan dan program, media untuk berfoto, serta beberapa peralatan dan barang

lapangan, SOP pengujian, template, layar informasi, serta informasi tentang sekolah Dishub yaitu STTD/STID," jelasnya.

Musa mengajak kepada masyarakat pengunjung Expo nantinya untuk mampir dan mengunjungi stand Dishub Balangan. Karena pada stand Dishub Balangan juga terdapat hadiah door prize yang telah disiapkan.

"Pengunjung stand Dishub Balangan akan disambut dan diarahkan petugas jaga stand untuk berpartisipasi dalam media edukasi dan informasi, kemudian mengikuti kuis secara gratis. Setelah mengikuti kuis akan mendapatkan hadiah-hadiah menarik yang telah disediakan," imbuhnya.(ndi/mcb)

Dukung Peningkatan Profesionalitas ASN Balangan Lewat Aplikasi SITiNa

PARINGIN, K.Pos - ASN yang profesional dapat dinilai dan diukur yang didasarkan pada dimensi kualifikasi, kompetensi, kinerja dan disiplin. Masih rendahnya nilai kompetensi sangat berpengaruh pada profesionalitas ASN, hal ini disebabkan karena pemenuhan hak dan kesempatan untuk mengikuti Pengembangan Kompetensi paling sedikit 20 JP dalam satu tahun yang belum dapat terpenuhi.

Adapun salah satu penyebab pemenuhan pengembangan kompetensi yang belum tepat sasaran adalah proses penyusunan analisis kebutuhan diklat yang belum tidak efektif dan efisien.

Untuk memperoleh hasil Analisis Kebutuhan Diklat yang efektif dan efisien diperlukan instrument yang tepat sehingga hasil dari Analisis Kebutuhan Diklat tersebut dapat dijadikan acuan dalam pengembangan kompetensi ASN dilingkungan Pemerintah Kab. Balangan.



Bimtek Aplikasi SITiNa milik BKPSDM Kab. Balangan.(ist)

JF Analis Sumber Daya Manusia Aparatur Kholik Mawardi, Sabtu (20/4/2024) mengatakan, bahwa penggunaan teknologi informasi sangat membantu dalam penyusunan analisis kebutuhan diklat, sehingga dibuat dan dibangun aplikasi SITiNa (Sistem Informasi Training Need Analysis/ Analisis Kebutuhan Diklat) sehingga proses analisis

data kesenjangan kompetensi dapat dilakukan lebih cepat dan mudah untuk menghasilkan analisis kebutuhan diklat. "Aplikasi SITiNa (Sistem Informasi Training Need Analysis / Analisis Kebutuhan Diklat) sehingga proses analisis data kesenjangan kompetensi dapat dilakukan lebih cepat dan mudah untuk

menghasilkan analisis kebutuhan diklat,"ujarnya.

Manfaat yang diperoleh dengan penggunaan SITiNa adalah proses analisis data kesenjangan kompetensi untuk memperoleh hasil analisis kebutuhan diklat menjadi lebih mudah dan cepat dilakukan, sehingga hasil analisis kebutuhan diklat dapat tersebut dapat dijadikan acuan dalam pengembangan kompetensi ASN dilingkungan Pemerintah Kab. Balangan.

Selain itu, Kepala BKPSDM Balangan, Sufriannor, juga mengharapkan dengan adanya aplikasi SITiNa ini dapat meningkatkan nilai indeks profesionalitas ASN Pemerintah Kab. Balangan.

"Selain itu, diharapkan dapat mendukung peningkatan indeks profesionalitas ASN Pemerintah Kab. Balangan yang dulunya masih dengan kategori Rendah, menjadi Sedang atau bahkan Tinggi," tambahnya.(ndi/mcb)

Pj Bupati Hermansyah Buka Training Center Peserta MTQ



Penjabat (Pj) Bupati Hulu Sungai Selatan (HSS) Hermansyah membuka secara resmi training center peserta Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) kafilah Bumi Rakat Mufakat, di Balai Diklat Keagamaan Banjarmasin, Landasan Ulin Banjarbaru, Kamis (18/4/2024) malam.

SAMBUTAN - Pj Bupati HSS Hermansyah memberikan sambutan pembukaan training center peserta MTQ Kafilah HSS. (Kominfo)

KANDANGAN, K.Pos- penampilan terbaik,” ujar Pembukaan training center dihadiri Hermansyah.

Sekda HSS Muhammad Noor, Kepala Dikatakan Hermansyah, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) HSS akan terus berkomitmen mendukung dan memperjuangkan Kafilah Kabupaten HSS, sehingga nantinya dapat terus mengembangkan prestasi yang akan membanggakan Bumi Rakat Mufakat.

Pj Bupati HSS Hermansyah berharap para peserta MTQ kafilah Kabupaten HSS dapat memberikan yang terbaik saat mengikuti MTQ tingkat Provinsi yang digelar di Kabupaten Tapin, sehingga dapat menjadi perwakilan MTQ ditingkat Nasional.

“Saya harapan para peserta MTQ Kafilah Kabupaten HSS dapat menampilkan dan memberikan Hermansyah.(fan)

Pj Bupati Hermansyah Ikut Rakerda Bangga Kencana dan Penurunan Stunting



MENERIMA - Pj Bupati HSS Hermansyah menerima pagu anggaran DAK BOKB dan Dan Fisik. (Kominfo)

KANDANGAN, K.Pos- Penjabat (PJ) Bupati Hulu Sungai Selatan (HSS) Hermansyah menghadiri rapat kerja daerah (rakerda) program bangga kencana dan percepatan penurunan stunting di Kalimantan Selatan (Kalsel), di Rattan Inn Hotel, Banjarmasin, Kamis (18/4/2024)

antara pemerintah daerah, instansi terkait, dan partisipasi masyarakat diharapkan dapat mempercepat capaian target penurunan stunting di Kalsel.

Dalam rakorda tersebut, Pj Bupati

Hermansyah menerima pagu anggaran dana alokasi khusus (DAK) bantuan operasional keluarga berencana (BOKB) dan pagu anggaran DAK fisik.

Pj Bupati Hermansyah mengatakan, kehadirannya mengikuti Rakorda sebagai komitmen kuat Pemerintah Kabupaten (Pemkab) HSS dalam mendukung program-program kesehatan, yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama anak-anak.

“Rakerda jadi platform untuk pertukaran pengalaman dan informasi antara berbagai pihak terkait, serta untuk merumuskan strategi bersama dalam menangani masalah kesehatan masyarakat, khususnya stunting, di tingkat daerah,” ujar Pj Bupati Hermansyah. (Fan)



Bapenda

Badan Pendapatan Daerah Provinsi Kalimantan Selatan

**KEPALA BADAN PENDAPATAN DAERAH
PROVINSI KALIMANTAN SELATAN
BESERTA JAJARAN**

Mengucapkan:

*Selamat
Hari Kartini*

*Mati satu tumbuh seribu. Kartini
memang sudah tiada, namun
semangat juangnya tidak boleh
padam begitu saja maju terus para
Kartini muda. Selamat Hari Kartini*

21 April 2024

H. SUBHAN NOR YAUMIL, S.E., M.Si
Kepala Badan Pendapatan Daerah Prov. Kalsel





CJH HSU Ikuti Bimbingan Manasik Haji

Ratusan Calon Jamaah Haji (CJH) tahun 2024 mengikuti Bimbingan Manasik Haji Jamaah Haji Reguler tahun 2024 di aula Idham Chalid, Amuntai, Rabu (17/4).

AMUNTAI, K.Pos - Manasik haji diselenggarakan Kantor Kementerian Agama (KEMENAG) Kabupaten Hulu sungai Utara (HSU).

Kegiatan diikuti sebanyak 280 peserta yang terdiri dari jamaah laki-laki 133 orang dan jamaah perempuan sebanyak 147 orang. Dilaksanakan 2 kali tingkat kabupaten dan dilanjutkan ke tingkat kecamatan selama 8 hari di tiga lokasi berbeda.

Ketua panitia pelaksana selaku Kepala Kantor Kemenag HSU Hj. Nahdiyatul Husna, menyampaikan, kegiatan terlaksana berkat dukungan



CJH HSU mengikuti bimbingan manasik haji untuk kouta haji reguler tahun 2024. (diskominfosandi)

dari pemerintah daerah.

“Terlaksananya kegiatan ini kami menyampaikan ucapan terimakasih kepada Pemerintah daerah HSU khususnya Penjabat Bupati yang selalu memberikan dukungan dalam

penyelenggaraan ibadah haji ini,” ujarnya.

Penjabat Bupati HSU dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan oleh Sekretaris Daerah HSU Adi Lesmana menyampaikan, peserta

agar benar-benar mengikuti kegiatan Bimbingan Manasik Haji Jamaah Reguler secara sungguh-sungguh.

“Semoga Jemaah calon haji HSU menjadi haji yang mabrur, dan hal ini tentunya akan berdampak dalam diri kita sendiri dimana kemabruran haji dapat meningkatkan kualitas iman, ilmu dan amal shaleh terhadap individual dan sosial,” sampainya.

Hal ini, lanjutnya. Terlihat dalam kehidupan sehari-hari atau perbuatan dan tingkah laku setelah kembali dari melaksanakan ibadah haji, dimana hubungan dengan sang pencipta semakin meningkat ibadah dan kesalahannya secara personal dan di barengi semakin meningkatnya kesalehan sosial yang tentunya keduanya seimbang di kehidupan sehari-hari.(ayt)

Turun ke Pasar, Satlantas Polres HSU Sosialisasikan Pentingnya Memiliki SIM

AMUNTAI, K.Pos- Pengendara wajib memiliki Surat Izin Mengemudi (SIM). Kepemilikan SIM bagi pengendara tidak hanya sebagai bukti izin berkendara, juga sebagai jaminan dari Jasa Raharja jika pengendara mengalami kecelakaan.

Sosialisasi ke warga, bahkan dilakukan Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres HSU hingga ke pasar tradisional, tepatnya kali ini di Pasar Sabtu, Kecamatan Sungai Tabukan, Sabtu (20/04).

Dipimpin langsung Kasat Lantas Polres HSU, Iptu Yuwono, didampingi Aipda Sutino, Aipda Eko Ayub P, bersama Bripta Edi Hariono, dan Bripta Widiyanto.

Kapolres HSU AKBP Meilki Bharata, melalui Kasat Lantas Iptu Yuwono menuturkan, sosialisasi akan terbentuk kerjasama antara masyarakat dan Polri khususnya Satlantas Polres HSU.

“Diharapkan pula terciptanya keselamatan dalam berlalu lintas dengan memperoleh pengetahuan tentang tata cara berkendara yang benar dan kelengkapan surat menyurat,” ungkap Iptu Yuwono.

Dari kegiatan tersebut, diharapkan



Kasat Lantas Polres HSU Iptu Yuwono saat melakukan sosialisasi pembuatan SIM di pasar tradisional. (humas)

masyarakat akan memiliki kesadaran pentingnya memiliki SIM sebagai persyaratan berkendara yang sah.

“Dengan memiliki SIM, pengendara juga akan mendapatkan jaminan dari Jasa Raharja jika terjadi kecelakaan.

Selain itu, diharapkan juga dapat menekan angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas di Wilayah Hukum Polres HSU,” ucapnya.

Sosialisasi juga sebagai upaya untuk meningkatkan keselamatan berlalu

lintas dan kesadaran masyarakat akan pentingnya mentaati peraturan lalu lintas. Masyarakat dapat mengambil manfaat dari kegiatan ini dan menjadi pengendara yang tertib dan aman di jalan raya.(ayt)



Pj Bupati Tapin Buka Festival Panen Hasil Belajar Program Guru Penggerak

Pj Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin buka Festival Panen Hasil Belajar hasil program pendidikan guru penggerak angkatan 9 Dinas Pendidikan Kabupaten Tapin. Sabtu (20/4/2024) bertempat Aula SMA Rantau.

RANTAU, K.Pos- Festival panen hasil belajar dimulai dengan pembacaan ayat suci Alquran dibawakan oleh salah satu calon guru penggerak angkatan 9 dan penampilan 18 orang calon guru penggerak angkatan 9.

Turut hadir Sekretaris Daerah Tapin Dr Sufiansyah, Kepala Dinas Pendidikan Tapin Irnawati, Perwakilan Dinas Pendidikan Prov Kalsel Tokoh Pendidikan di Kabupaten Tapin serta jajaran Dinas Pendidikan Tapin

Pj Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin dalam sambutannya menyampaikan, program pendidikan guru penggerak merupakan program yang sejatinya mengembangkan pengalaman pembelajaran sesuai dengan kebutuhan guru sebagai bagian dari kebijakan merdeka belajar melalui pendidikan guru.

"Tujuan pendidikan guru penggerak untuk menghasilkan manusia unggul melalui pendidikan dan merupakan hal yang penting



Pj Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin mendapat kalungan bunga melati pada pembukaan festival lokakarya panen hasil program pendidikan guru penggerak di Kabupaten Tapin.(ist)

dalam rangka mewujudkan tersedianya guru Indonesia yang berdaya dan memberdayakan, "jelasnya.

Pemerintah kabupaten Tapin memberikan apresiasi tinggi dan ucapan selamat kepada semua calon guru penggerak yang telah belajar dengan sungguh sungguh untuk dapat mencapai hasil maksimal.

"Saya ucapkan selamat dan memberikan apresiasi yang tinggi buat semua yang terlibat dalam kegiatan pendidikan guru penggerak, "katanya.

Untuk saya berpesan kepada cpg, jadilah pemimpin pembelajaran yang handal selalu menjadi teladan

dan jangan berhenti belajar tergerak bergerak dan menggerakkan.

Kepala Dinas Pendidikan Tapin Irnawati melaporkan, kepemimpinan pendidikan kedepannya berasal dari guru penggerak

"Tujuan mempersiapkan membentuk para guru terbaik untuk menjadi pemimpin yang berkualitas dijenjang sekolah di Kabupaten Tapin, "ujarnya.

Jumlah calon guru penggerak berjumlah 18 guru dari jenjang TK SD SMP dan SMA di Kabupaten Tapin.

Untuk diketahui perjalanan calon guru penggerak mengadakan seleksi, simulasi belajar dan wawancara serta

loka karya serta praktek dan belajar secara daring selama 6 bulan.

"Pendidikan guru penggerak ini dilaksanakan selama enam bulan dengan pola 70 persen pembelajaran daring online di tempat kerja tanpa meninggalkan tugas mengajar di sekolah 20 persen belajar dengan rekan kerja sejawat dan 10 persen belajar dengan pengajar praktek, fasilitator dan hasil akhir kegiatan guru penggerak yaitu menampilkan lokakarya panen hasil belajar, "ujarnya.

Untuk diketahui bahwa selama masa pendidikan ini para cgp ini, tetap melaksanakan tugasnya berbagai pendidikan di sekolahnya masing-masing.

"Jadi mereka calon guru penggerak tetap bertanggung jawab dengan tidak melaksanakan tugas utamanya sebagai pendidik di sekolah masing-masing, "katanya.

18 calon guru penggerak nantinya akan dijadikan calon kepala sekolah dan pengawas di Kabupaten Tapin.

Sebelum dibuka festival panen hasil belajar, Calon Guru Penggerak memberikan laung dari kain sasirangan kepada Pj Bupati Tapin, Kepala Tim Guru Penggerak Kalsel dan Sekda Tapin dilanjutkan dengan pembukaan festival lokakarya dari calon guru penggerak angkatan 9 Kabupaten Tapin.(dil)

SUSUNAN REDAKSI

Penerbit/percetakan : PT. Sinar Insan Media
 Komisaris : H. Muhammad Lutfi Darlan, S.Sos
 Pembina : H. Udin Salmani SE
 Direktur Utama : Zaldi Ariandi S.I.Kom
 Pimpinan Umum : Zoeanda Adriani
 Wakil Pimpinan Umum : M. Mahdi
 Pimpinan Perusahaan : Zoeranda Noviani
 Wakil Pimpinan Perusahaan :
 Ramadhani Faya Putri
 Pimpinan Redaksi /Penanggung Jawab :
 S. A. Lingga
 Dewan Redaksi : (Lingga, Mahdi, Wandu)
 Redaktur Pelaksana : Rahmawandi
 Redaktur : Aspihan Zain, Bambang CE, Mulyadi
 Redaksi : Ahmad Fauzi, M. Sidik, Anas, M Hafidz, M. Fudail, Fahrulani, Ibrahim

Fahmi DM (Banjarbaru, Banjar)
 Muliadi (Barito Kuala)
 Muhammad Abdillah (Tapin)
 Adiyat (HST) Sofan (HSS)
 Adiat Ikhsan (HSU)
 Kurnady Franatha (Balangan)
 Nur Ali (Tabalong)
 Kristiawan, (Tanah Bumbu)
 M. Muliana, Ardiansyah (Kotabaru)
 David Juniar, Yen Sutisna, Fadli (Palangka Raya)
 Rabudianoor SY Ikat (Kepala Biro Barito Selatan)
 Zainudin, SE (Kepala Biro Murung Raya dan Barito Utara)
 Charli Silitonga (Barito Utara)
 M Alfian (Murung Raya)
 Manager Iklan : M Sidik
 Sirkulasi : Syamsuddin

Lay Out : Zainal ilmi, Haqqul Yaqin
 kalselpos.tv : Aam Hamberani, M. Iqbal
 Legal Hukum : RM. B.Krisna Dewa,
 M.Mar, SH Djarkani SH, Muhammad Enrico
 Hamlizar Tulis, SH

Kantor Kalselpos :
 Jln Sultan Adam RT 14 RW 002 Ruko No 5
 Sungai Miai Banjarmasin Utara Banjarmasin
 Kalimantan Selatan Kode Pos 70123.
 Nomor Telepon : 0511 6788495
 Email : poskalsel@gmail.com
 Bank MANDIRI
 No Rek. : 0310012223908
 A.n : PT. INSAN MEDIA MEDIA



Remaja Puteri justru Tenggelam

TANJUNG, K.Pos - Kapolres Tabalong, AKBP Anib Bastian mengatakan, saat kejadian korban bersama temannya bermain luncuran dari tebing tanah ke sungai dan melihat bocah berusia 7 tahun akan tenggelam.

“Korban mencoba menolong bocah 7 tahun yang akan tenggelam, namun tidak memahami cara pertolongan di air hingga ikut hanyut terbawa arus sungai,” jelas Anib di Tabalong, Kamis.

Evakuasi korban dipimpin

Kapolsek Haruai, Ipda Muhammad Fajar, Basarnas Tabalong, unit penanggulangan bencana swadaya dan warga setempat.

Sebelumnya pencarian korban dilakukan selama tiga hari sejak Rabu (17/4) dan ditemukan pada hari

ini pukul 09.30 Wita berjarak hanya 500 meter dari lokasi kejadian.

Selanjutnya berdasarkan kesepakatan pihak keluarga jasad langsung dibawa ke RSUD H Badaruddin Kasim Tabalong untuk dilakukan tindakan medis. (ant/gin)

Komang Teguh yang ‘Bungkam’ Australia

Bayaran yang diterima Rizki Ridho per musimnya menyentuh angka Rp5,2 miliar.

Komang Teguh telah melewati berbagai perjuangan, dari memulai karir di SSB Bali

Bintang Centre pada 2011.

Dilanjutkan dengan SSB Guntur pada 2012. Kemudian

menghabiskan waktu hingga 2016 di SSB Putra Tresna Denpasar. (tim)

Dua warga Kelua kena Tipu

menyetorkan sejumlah uang.

“Korban bersama adiknya NU dijanjikan pelaku bekerja di perusahaan batubara, namun ditipu pelaku hingga mengalami kerugian Rp11,5 juta,” ucap Anib di Tanjung, pekan lalu.

Tercatat, tersangka RA pernah berurusan dengan hukum terkait tindak pidana penggelapan sepeda motor pada 2020.

Saat ini, petugas telah menahan RA untuk menjalani proses hukum dengan barang bukti tiga lembar fotokopi surat perjanjian kerja yang diduga fiktif dan foto bukti transfer sebesar Rp505 ribu di Markas Polres

Tabalong.

Anib menjelaskan, Kepala Satreskrim Polres Tabalong Iptu Galih Putra Wiratama memimpin penangkapan tersangka RA sebagai tindak lanjut pengaduan korban NO terkait dugaan tindak pidana penipuan sebagaimana dimaksud Pasal 378 KUHPidana.

Kejadian tersebut berawal saat korban menemui RA agar didaftarkan bekerja di perusahaan tambang batubara pada 14 Februari 2023.

No mendapat informasi lowongan pekerjaan di perusahaan tambang batubara, kemudian RA mengaku

bisa memasukkan korban beserta adiknya NU bekerja dengan cara mendaftarkan nama dan membayar Rp2 juta per orang kepada pelaku

Pada sore harinya, adik korban menyerahkan uang Rp2 juta, kemudian tersangka kembali meminta uang Rp3,5 juta agar korban dan sang adik agar bisa bekerja di bagian logistik menggantikan karyawan lain.

Selanjutnya, NO mengirim uang Rp3 juta ditambah Rp500 ribu yang diminta tersangka untuk menebus alat pelindung diri dan pembelian materi.

Pelaku kembali menghubungi

korban dan meminta uang pelunasan biaya pendaftaran atas nama adik NO sebesar Rp3,5 juta yang kemudian diserahkan adik korban NU kepada tersangka.

Korban yang dijanjikan pelaku akan dijemput bus perusahaan untuk mengantarkan ke lokasi pekerjaan, namun tidak ada sarana perusahaan yang datang.

NO mulai curiga dan meminta kejelasan tersangka soal bekerja di perusahaan batubara melalui pesan singkat “WhatsApp”, namun tersangka telah memblokir nomor korban. (ant/gin)

Tersangka Sabu diringkus



gelap narkoba di wilayahnya.

“Informasi masyarakat yang ditindaklanjuti Tim Opsnal Satresnarkoba Polres Tanah Bumbu hingga menangkap tersangka B,”

tutur Iptu Sinaga.

Sementara Kasat Resnarkoba Polres Tanah Bumbu, Iptu Anang Setyawan, menambahkan tersangka merupakan warga Desa Siengkang,

Kecamatan Tempe, Kabupaten

Wajo, Provinsi Sulawesi Selatan.

“Kami lakukan pengeledahan dan menemukan 11 paket narkotika jenis sabu seberat 2,12 gram,”

jasasnya.

“Tersangka dan barang bukti langsung kami bawa ke Mapolres Tanah Bumbu,” pungkas Iptu Anang. (gin)



Siapkan Popda, Disparpora gelar seleksi atlet IPSI

“Kegiatan ini melibatkan 49 peserta terdiri dari 37 atlet putra dan 12 atlet putri dari 12 perguruan”



POPDA - Seleksi Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) Provinsi Kalimantan Selatan antar perguruan, di Gedung Abdi Negara., Jl. Pangeran Indra Kusuma Jaya, Kotabaru Hilir, Kecamatan Pulauaut Sigam. (ist)

KOTABARU, K.Pos - Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Disparpora) melalui Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) menggelar seleksi Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) Provinsi Kalimantan Selatan antar Perguruan dilaksanakan pada Kamis (18/4) di Gedung Abdi Negara., Jl. Pangeran Indra Kusuma Jaya, Kotabaru Hilir, Kecamatan Pulauaut Sigam.

Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kotabaru, Sonny Tua Halomoan, secara singkat mengupayakan seleksi yang dilakukan IPSI untuk mencari bibit atlet menghadapi POPDA Kalimantan Selatan di bulan Mei mendatang.

Atas nama pemerintah, Sony mengucapkan, terimakasih kepada Cabang Olahraga Pencak Silat yang telah melaksanakan seleksi.

Diharapkan dapat memberikan hasil yang maksimal di POPDA nanti.

“Untuk kegiatan IPSI Kotabaru yang telah melaksanakan seleksi, kami dari Disparpora sangat mendukung penuh kegiatan tersebut dari segi persiapan, keberangkatan, dan sampai pemulangan para atlet nanti,” ujar Sony

“Semoga para atlet saat kembali bisa memberikan hasil yang maksimal dan sesuai apa yang diharapkan, tentunya mengharumkan nama daerah Kabupaten Kotabaru,” tutupnya.

Ketua Umum IPSI Kotabaru, Tri Widodo melalui Ketua Harian, Abdul Rozaq menjelaskan bahwasanya semua merupakan pelajar tingkat SMP dan SMA kelahiran 2007.

Kelas yang dipertandingkan sebanyak 17 (tujuh belas) kelas terdiri dari 9 (sembilan) kelas tanding putra : A hingga I, 5 (lima) kelas tanding putri : kelas A, B, C, E dan F serta 3 (tiga) Kelas Seni : Tunggal Putra, Tunggal Putri dan Seni Ganda.

“Kelas yang dipertandingkan sebanyak 17 kelas, terdiri dari kelas A sampai kelas I bagi 9 atlet Putra,

5 kelas, kelas A, B, C, E dan F, bagi atlet Putri, dan 3 kelas seni, Tunggal Putra, Tunggal Putri dan Seni Ganda,” katanya.

Kegiatan yang melibatkan 49 peserta terdiri dari 37 atlet putra dan 12 atlet putri dari 12 perguruan itu merupakan ajang persiapan menghadapi POPDA yang akan dilaksanakan di Kandangan, Kabupaten Hulu Sungai Selatan (HSS) Provinsi Kalimantan Selatan pada tanggal 12 hingga 16 Mei 2024 mendatang.

Ucapan terimakasih dilontarkan Rozaq terhadap Disparpora, Perguruan Silat dan pihak sekolah yang telah bekerjasama dalam rangka mensukseskan acara yang tentunya akan membawa nama daerah bahkan diharapkan dapat mengharumkan nama Kotabaru di provinsi.

“Terimakasih kepada perguruan, sekolah dan Disparpora yang telah bekerjasama, semoga nantinya dapat memberikan yang terbaik buat Daerah Kotabaru, bagi yang belum lolos diharapkan tetap bersabar dan lebih ditingkatkan lagi latihannya” lanjut Rozaq. (yan)

Disarsipus laksanakan Bimtek Pembinaan Perpustakaan

KOTABARU, K.Pos - Untuk meningkatkan kompetensi bagi para pengelola perpustakaan baik di tingkat desa maupun sekolah maka Pemerintah Daerah melalui Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kotabaru menggelar Bimbingan Teknis (Bimtek) bagi pengelola dan pembinaan se-Kabupaten Kotabaru bertempat di Ruang Referensi Dinas setempat, Kamis (18/4).

Bimtek tersebut dibuka secara langsung oleh Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kotabaru Ir. Kamirudin serta dihadiri oleh Kepala Bidang (Kabid) Pelayanan dan Pembinaan Perpustakaan Provinsi Kalimantan Selatan Adethia Hailina, Koordinator Pembinaan Perpustakaan Daerah (Perpusda) Kotabaru Sofyan Hamid, dan para peserta pengelola perpustakaan baik di desa maupun di sekolah.

Dalam sambutannya Kepala



BIMTEK - Bimbingan Teknis (Bimtek) bagi pengelola dan pembinaan se-Kabupaten Kotabaru, bertempat di Ruang Referensi Dinas Perpustakaan dan Kearsipan, Kamis (18/4). (ist)

Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kotabaru Kamirudin menyampaikan, perpustakaan desa merupakan sarana peningkatan kualitas SDM yang mudah dijangkau oleh masyarakat.

“Kami menghimbau untuk menjadikan perpustakaan desa dan sekolah sebagai sumber belajar masyarakat,” ujar Kadis Disarsipus Kotabaru.

“Saya meminta agar dapat mensosialisasikan tentang

keberadaan perpustakaan beserta manfaatnya bagi kualitas SDM masyarakat pedesaan,” terangnya.

Hal senada juga dikatakan oleh Adethia Hailina Kabid Pelayanan dan Pembinaan Perpustakaan Provinsi Kalimantan Selatan bahwa, Bimtek ini tujuannya adalah mengajarkan pengetahuan tentang bagaimana perpustakaan yang standard sesuai dengan ketentuan perpustakaan nasional.

“Pada tahun 2024 ini kami akan mempersiapkan untuk akreditasi perpustakaan desa dan sekolah dengan harapan adanya persiapan akreditasi ini sudah lebih peduli terhadap perpustakaan,” ucapnya.

Sementara itu Koordinator Pembinaan Perpustakaan Kotabaru Sofyan Hamid juga mengatakan, peserta yang diikuti Bimtek ini adalah pengelola atau pengurus perpustakaan desa dan sekolah se-Kabupaten Kotabaru.

“Untuk itu kami mengajak secara pelan-pelan pada pengelola khusus disekolah karena tiap tahun pengelola perpustakaan diganti, unsur dari sekolah adalah indeks literasi membangun masyarakat,” ungkapnya.

“Dan untuk perpustakaan desa mampu untuk menyerap anggaran karena Pemerintah sudah mengalokasikan dana desa terutama dari segi bidang perpustakaan,” tandasnya. (ana)

**Bapenda**

Badan Pendapatan Daerah Provinsi Kalimantan Selatan

SEKRETARIAT BADAN PENDAPATAN DAERAH
PROVINSI KALIMANTAN SELATAN BESERTA
KARYAWAN/KARYAWATI

MENGUCAPKAN

Selamat Ulang Tahun

H. SUBHAN NOR YAUMIL, SE., M.Si

KEPALA BADAN PENDAPATAN DAERAH
PROVINSI KALIMANTAN SELATAN

Ke-**53** Tahun

21 April 2024

“Semoga panjang umur, selalu
dilimpahkan keberkahan,
kesehatan, dan kebahagiaan
oleh Allah SWT
Aamiin Allahumma Aamiin”

